



¿Te agobian las deudas?
 ¿Necesitas más dinero? Te ofrecemos la mejor solución.
 Ya NO sigas pagando en tus intereses. Tenemos créditos desde al 2.8% de interés mensual.
 También ya tenemos créditos sin garantías hipotecarias:
 ● Por \$20 mil pesos pagas \$ 560.00 Mensual de intereses (IVA)
 ● Por \$50 mil pesos pagas \$1,400.00 SIN COMISIONES
 ● Por \$100 mil pesos pagas \$2,800.00 SIN IVA
 ATP CANTON
 ATP PLAYA DEL CARMEN
 ATP CAUCEN
 LOCAL C/AL. PROYECTORA
 LOCAL C/AL. PROYECTORA
 LOCAL C/AL. PROYECTORA
 TEL: 837-50-52 TEL: 803-34-99 TEL: 884-49-78

AÑO XXXII TOMO CCCLXXVI No. 10960

Presidente
LIC. LUIS ANTONIO CONTRERAS CASTILLO

Director Editorial
FERNANDO OLVERA DEL CASTILLO

CHETUMAL, Q. ROO, VIERNES 20 DE JULIO DE 2018

Ministeriales detienen a cinco presuntos sicarios

En inmediata y efectiva reacción logran asegurarles dos armas de grueso calibre, así como bolsas con marihuana y cocaína

Christian TREJO

SOLIDARIDAD, 19 de julio.- Gracias a una inmediata y efectiva reacción, agentes de la Policía Ministerial del Estado lograron la captura de cuatro hombres y una mujer, quienes portaban drogas y armas, luego de perpetrar un ataque a balazos en un predio del Fraccionamiento In House, en la cabecera municipal de Solidaridad.

Datos recabados por el reportero confirmaron que la tarde de ayer, habitantes del citado asentamiento reportaron al número de emergencias 911 que cinco personas a bordo de una camioneta marca Jeep realizaron disparos hacia una vivienda, siendo que de inmediato efectivos de la corporación montaron un operativo de búsqueda y localización en los alrededores.

Al cabo de unos minutos, los antes citados logra-

ron la detención de Juan "N", Adrián "N", Alejandro "N", Josué "N" y Paola "N", a quienes al efectuarse la revisión correspondiente se les aseguró una arma de fuego marca Government Colt, con cargador y tres cartuchos útiles 9 mm; así como una arma corta marca Star calibre 9 mm y tres cartuchos útiles, por lo que es posible que sean puestos a disposición de la autoridad federal.

Asimismo, les encontraron dos bolsas con marihuana y cocaína, por lo que la Fiscalía General del Estado abrió una carpeta de investigación por delitos contra la salud y portación de armas prohibidas.

Cabe destacar que la autoridad investigadora está recabando información para esclarecer los hechos ocurridos, por lo que durante el plazo constitucional correspondiente se resolverá la situación legal de los imputados.



Una "vil venganza", multa del INE: AMLO

VILLAHERMOSA, 19 de julio.- El virtual Presidente Electo, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), consideró que la multa impuesta por el Instituto Nacional Electoral (INE) a Morena por el Fideicomiso "Por los Demás" no tiene fundamento legal y es "una medida draconiana".

Entrevistado en el aeropuerto de Villahermosa, expuso que se trata de una "vil venganza" de los consejeros del INE.

¿Quién estaría detrás de los consejeros?, se le preguntó. Ellos son, es que este, hay algunos ahí que no nos ven con buenos ojos.

¿Cómo quienes? Son muy de derecha; el encargado de la Blanca Fiscalización, respondió.

Más información en la página 2A

Supervisa el Gobernador calles nuevas en Chetumal

Acompañado de habitantes y miembros de la Contraloría Social, el Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, recorrió ayer los trabajos de rehabilitación de calles con carpeta asfáltica, construcción de guarnerías y banquetas en las colonias Del Bosque y 5 de Abril, así como en los Fraccionamientos Del Mar y La Isla, en el Norte de la ciudad.

En estas obras, con las que se contribuye a disminuir la desigualdad social y se atiende un rezago de más de 30 años, se invierten 29.7 millones de pesos en beneficio de más de 14 mil 500 habitantes, quienes tendrán más y mejores oportunidades de vivir mejor. Además de proporcionar mayor seguridad, se impulsa el crecimiento ordenado de la ciudad.

Más información en la página 12A



No hay cancelaciones turísticas por sargazo

Alrededor de 79 mil 863.6 metros cúbicos de sargazo han sido retirados de las playas de siete municipios de Quintana Roo, resultado de la primera etapa para atender el arribo atípico de esta alga marina.

Las acciones se han realizado de manera conjunta entre los tres órdenes de Gobierno y la iniciativa privada, y en ellas se invierten 62 millones de pesos del Fonden para atender esta emergencia y evitar afectaciones en el sector turístico de la entidad.

Hoy las acciones de limpieza se realizarán, durante jornadas de 11 a 12 horas, en playas de Solidaridad, Punta Bete; Isla Mujeres, Playa Norte; Benito Juárez (Playa Langosta); Tulum, Bahía de la Media Luna; Puerto Morelos, muelle de pescadores; Othón P. Blanco, Mahahual, frente al faro, y Cozumel, Playa Chen Río.

Más información en la página 12A

El Oasis, con olor a nócaut



BENITO JUAREZ, 19 de julio.- Luego de desfilar sobre la balsa instalada en las instalaciones del bar "Fontainebleau" del Hotel Grand Oasis de Cancún, cada uno de los protagonistas de las contiendas estelares de la gala "The Real Deal" insistieron en afirmar que terminarán con sus oponentes por la vía del nócaut.

Tal es el caso del estadounidense Lamont Roach Jr. (16-0-1, 6 KO's) y el colombiano Deivi "Cabo" Julio Bassa (20-4-0, 12 KO's), quienes afirmaron que vinieron a Cancún por el cinto de campeón Internacional de peso Superpluma.

Más información en la página 1B



Nueva sentencia histórica por violación y secuestro

La Fiscalía General del Estado (FGE), a través de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Contra la Mujer y por Razones de Género Zona Sur, informa que derivado del trabajo realizado por el personal de las áreas operativas y las fiscales, así como la colaboración y cooperación de la Fiscalía Antisecuestros, se logró la sentencia de 116 años, un mes y 15 días de prisión en contra de Sergio José Sulub Villamil, en agravio de una mujer de identidad reservada, pues un juez lo halló penalmente responsable de los delitos de secuestro exprés, violación y robo agravado, en hechos ocurridos el 26 de septiembre de 2016, en la capital del Estado.

Más información en la página 11A

Aparatoso perance cobra vida de joven en el Centro

Más información en la página 7A

Motoneto circulaba con droga



COZUMEL, 19 de julio.- Un motociclista fue detenido por policías estatales, quienes tras practicarle una revisión le hallaron marihuana, por lo que fue puesto a disposición de la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos Contra la Salud (FEIDCS).

De acuerdo con la información recabada, los policías estatales patrullaban las colonias cuando al llegar a la calle 23, en la colonia Maravilla, ubicaron a un motociclista que tenía una actitud sospechosa, ya que se puso nervioso ante su presencia, lo que los motivó a marcarle el alto.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Incensante. Así es la labor que los tres órdenes de Gobierno y la iniciativa privada, mediante una inversión de 62 millones de pesos, provenientes del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden), están realizando actualmente para atender la emergencia derivada del arribo de sargazo en 7 municipios de la entidad y, con ello, evitar cualquier afectación a la industria turística.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, al tiempo que se dio a conocer que hasta el momento se han recogido alrededor de 79 mil 863.6 metros cúbicos de esta alga marina, trascendió que hoy las acciones de limpieza se realizarán, durante jornadas de 11 a 12 horas continuas, en playas de Solidaridad (Punta Bete), Isla Mujeres (Playa Norte), Benito Juárez (Playa Langosta), Tulum (Bahía de la Media Luna), Puerto Morelos (Muelle de Pescadores), Othón P. Blanco (Mahahual, frente al faro) y Cozumel (Playa Chen Río).

En este sentido, no se puede perder de vista que para atender el arribo atípico del sargazo se ha contratado personal para la limpieza de playas y se realizan diversos trabajos de monitoreo, de contención en costas, de uso y aprovechamiento, así como de disposición final de residuos, a través de cuatro comisiones interinstitucionales en las que participan la Secretaría Estatal de Turismo (Sedetur) y la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (SEMA).

Al respecto, se sabe que los estudios que han realizado los especialistas del Laboratorio de Oceanografía Óptica de la Universidad del Sur de la Florida, a través del satélite MODIS de la NASA, indican que existe una gran posibilidad de que la floración y el varamiento de "Sargassum" en el Caribe continúen en lo que resta de los meses de julio y agosto, lo cual excedería el registro histórico que se tiene del mismo periodo, pero en el año 2015.

Con base en lo anterior, y dados los esfuerzos que se están realizando, no queda más que esperar que el sector productivo y la sociedad civil hagan frente a esta emergencia con información puntual, ya que hasta el momento no hay cancelaciones turísticas y el área de afectación se limita a algunas playas y no a la totalidad de las costas del Caribe mexicano, situación que, ante el inicio de la temporada vacacional de Verano, y por el bien de todos, resulta imperante dejar totalmente en claro.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com